Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp



令和7年1月23日(木)

生徒とともに「学校のきまり」について考えました。

「1月は行く 2月は逃げる 3月は去る」と言いますが、早いもので1月も残すところ、後1週間になりました。3月に向けて総仕上げをするとともに、来年度に向けてのさまざまな検討も始まっています。その一つとして、昨日、生徒会役員から学校のきまりについての意見を聴く会が開かれました。頭髪のことやカバンに付ける目印のことなど、和やかな雰囲気の中、活発な意見交換がなされました。



今回出た意見を基に、さらに、「誰もが明るく楽しく、安全安心に学習し、活動できる泉中」 になるよう検討していきたいです。生徒会役員の皆さん、ありがとうございました。

生徒のお手本に!「お掃除フォンターナ」活躍中!



2学期の終業式で表彰された5人の「お掃除フォンターナ」の皆さんは、3学期に入っても、その名に恥じない活躍を見せてくれています。嬉しいことに、掃除への取組は全校に広がっています。

皆さんにはこれからも泉中のお手本として、「思う心」を大切に掃除に取り組んでくれることを期待しています。

(写真左から1-3甚田 琳音さん、

2-4太田 漣さん、2-1神﨑 優理子さん、3-2小松 天さん、3-1油座 叶さん) 表彰披露の後には、高峰賞を受賞した3-2加藤 美羽さんのプレゼン発表や管打楽器ソロコンテスト北陸大会で金賞を受賞した3-4嘉宮 理矩さんのマリンバ演奏がありました。先輩たちのがんばる姿は1,2年生にとても良い刺激を与えてくれたのではないでしょうか。



今年も生徒たちの頑張る姿を随時お伝えしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。